



© GIRAUD  
L'IMMOBILIER

5 Pièces

190 m<sup>2</sup>

Réf. 356

1 380 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité située en position dominante, bénéficiant d'une belle répartition de la surface habitable avec une grande qualité de construction... l'ensemble offre beaucoup de clarté tout en préservant des lieux ombragés pour les journées d'été... Vaste salon cheminée, baies vitrées en galandage donnant sur les terrasses extérieures, cuisine équipée avec plan de travail en pierre de la sine, ouverte sur une terrasse loggia pour les repas ..grand garage places de stationnement intérieures, font de ce bien un lieux agréable à proximité des commodités.Le jardin complanté bénéficie d'une piscine ...

Exclusivity located in a dominant position, benefiting from a beautiful distribution of living space with high quality construction... the whole offers a lot of clarity while preserving shaded places for summer days... Large living room with fireplace, bay windows opening onto the exterior terraces, fitted kitchen with sine stone worktop, opening onto a loggia terrace for meals..large garage with indoor parking spaces, making this property a pleasant place close to amenities.The planted garden benefits from a 'generous' swimming pool bordered by a beautiful terrace inviting you to relax.

**GIRAF**

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

